

学年通信 6年

第6学年

学年通信

NO. 13

R5. 2. 1

卒業に向けて、各学級で歌の練習や書写の制作などを少しずつ始めています。卒業までの1日1日を大切に過ごしていけるよう、子どもたちとともにゴールを意識して頑張っていきたいと思えます。

また、まだまだ冷え込みの厳しい日々が続きそうです。学校ではマスクの着用、手洗い、換気の励行を行っています。ご家庭でも体調を崩さないよう、手洗い、マスクの着用の声かけなど、体調管理をよろしくお願いいたします。

～チャレンジ ～つなげ未来へ～



3学期は、「つなげ未来へ」と題し、将来の自分について考える学習を進めています。2学期末から2月にかけて、いろいろな職業の方々に、今の自分につながる生き方、夢をかなえる上で大切だと思ったこと、子どもたちに大切にしてほしいと思うことなどを語ってもらっています。

実際に話を聞くことで、「こんな思いを持ちながら夢に向かって頑張っているのか。」「1つの夢がかなうと終わりではなく、次の夢に向かって努力することが大切なんだ。」など、子どもたちの夢が大きく膨らみました。それぞれの生き方につながってほしいと願っています。

東京パラリンピック トライアスロン銀メダル 宇田 秀生選手



クサツエストピアホテル 世界料理オリンピック銅メダル 笠松 研太さん



～お知らせ～

2月・3月分の引き落としについては、後日お知らせします。